

# 詐欺通報

## SNS利用の詐欺被害発生

# その投資話大丈夫ですか？

令和6年1月頃、釧路警察署管内に居住する70歳代の男性が、SNSで知り合った外国人女性を名のる者などとSNS上でやりとりする中で投資を勧められました。

その後、同年4月15日から5月10日までの間、投資名目で指定された銀行口座に複数回にわたり、

**現金約2,800万円**

を振り込み、だまし取られる詐欺被害に遭いました。

### 注意

- 犯人は、SNS上に公開された被害者の情報を利用し、連絡をしてきたと思われますので、個人情報の掲載に十分注意をしましょう。
  - SNS上の話だけで相手を信じるのは危険です。
    - ・ SNSで知り合った人や、SNSのグループで投資を持ちかけられた
    - ・ 「必ず儲かる」と言われたり、著名人をかたる
- など、会ったことのない人からお金の話が出たら詐欺を疑いましょう。



ビジネスや投資をかたり、SNSを利用した詐欺被害が急増しています。  
インターネットは便利ですが、詐欺被害に遭うおそれがあることを念頭におき、冷静に対応し、上記のような投資話があれば警察に相談を！

釧路方面釧路警察署：相談ダイヤル#9110

北海道警察では、犯罪発生情報や防犯情報などをお知らせする「ほくとポリス」というアプリを配信しています。  
アプリは右の二次元コードを読み取り、無料でダウンロードできます。

